

Männerriege in der Südsee

Abendunterhaltung 2009

Wir Männerriegler turnen nicht nur in der Turnhalle - auch an der Südsee sind wir anzutreffen.

Eine Abendunterhaltung des Gesamtvereins ohne Mitwirkung der Männerriegler ist schlecht vorstellbar. Während sich die einen gemäss dem diesjährigen Motto via Bühne an die Südsee begaben, stellten andere am Buffet den Nachschub an Speis und Trank für unsere Gäste sicher.

Die von Walti Hubmann und Jürgen König zusammengestellte Strandschleicher-Nummer kam beim Publikum gut an. Der Applaus war der Dank für unseren Trainingsschweiss in der Turnhalle

Ohne Vorprobe geht bei uns gar nichts.



Wir
umschwärmen
unser
riegeneigenes
Strandgirl.



Nachdem nun der Vorhang bis zur nächsten Abendunterhaltung gefallen ist, kehren wir in der Turnhalle wieder zum normalen Turnbetrieb zurück und sehen uns nach den Sportferien wieder.

[« zurück](#) | [nach oben](#)